

Drei Tage prall gefülltes Festzelt

Zum Bericht „Nicole Roßner behütet den Waldgeist“, OTZ vom 14. September.

Sehr geehrte Damen und Herren Redakteure, vielen Dank für die gute Berichterstattung zu unserer Kirmes. Sie hat alle Bürger gefreut. Nachdem wir aufgeräumt haben, hätten wir noch einen kleinen Nachtrag. Nach einem gemeinsamen Mittagessen im Festzelt präsentierten die Neustädter und Breitenhainer Feuerwehren, unterstützt von Moderwitz, ihre Technik. Besonderer Anziehungspunkt war die 25 Meter hohe Drehleiter, von der aus die Besucher das Dorf betrachten konnten. Um 15 Uhr gab es durch die Kinder des Kindergarten Strößwitz,

unterstützt von den jüngeren Breitenhainer Schulkindern, ein kleines Programm über die vier Jahreszeiten. Lieder und Geschichten zu Frühling, Sommer, Herbst und Winter beim Auftritt unserer Jüngsten wurden im vollen Festzelt eifrig beklatscht. Das gemeinsame Kaffeetrinken rundete ein schönes Wochenende ab. Unterstützt durch das Wetter, gelang es in Breitenhain wieder, ein schönes Dorffest zu gestalten. An allen drei Festtagen konnten sich die Veranstalter über ein prall gefülltes Festzelt freuen. Dass jeden Tag mehr Gäste in unserem schönen Dorf waren, als Breitenhain Einwohner hat, ist ein Grund zur Freude. Die Veranstalter, Feuerwehr und Heimatverein, danken allen Breitenhainern für ihre aktive Mitwirkung. Besonders gedankt sei den Sponsoren, ohne die die-

ses Fest nicht möglich gewesen wäre. Die Breitenhainer freuen sich schon auf ihre Gäste zur Kirmes im kommenden Jahr.

Gerold Schmidt, Breitenhain



Mädchen und Jungen des Kindergartens aus Strößwitz boten mit Unterstützung von jüngeren Breitenhainer Schulkindern ein kleines Programm. Leserfoto: Gerold Schmidt

OTZ 21.09.2015